

M. AMELINE A EXAMINE LES BAGAGES de « Jo-la-Terreur »

Le commissaire aux délégations judiciaires a saisi certains documents ainsi qu'un revolver neuf.

Sur mandat de M. Ordonneau, juge d'instruction, M. Ameline, commissaire aux délégations judiciaires, a procédé, mercredi matin, à l'examen des bagages qui avaient été saisis au domicile de Georges Haiat, dit Jo-la-Terreur, 45, rue La-Rochefoucauld, à Boulogne-sur-Seine.

Les scellés brisés, le contenu de chacun des bagages a été soigneusement examiné et y avait surtout une correspondance personnelle, des lettres, des cartes, des photos, aucun document susceptible d'intéresser l'instruction.

Mme Romagnino est revenue sur certaines déclarations. Mme Romagnino, dite de la mi-février 1934, a été entendue hier matin, 10 heures, au cabinet de M. Ordonneau.

Deux médecins ont été entendus par M. Lapeyre. M. Lapeyre, doyen des juges d'instruction, a entendu hier, deux médecins, les docteurs Haddad et Bizard.

On recherche toujours « l'homme à la barbiche grise ». On a l'impression que la jeune Parisienne blonde et folle qui est arrivée à Dijon le 21 février dans une automobile, en compagnie d'un jeune homme qui séjourna dans la ville durant 24 heures, ne semble pas être Mme Romagnino.

LA COMMISSION STAVISKY a entendu MM. Hennett et Chiappe. M. Maurice Seror, l'expert joaillier, a fait hier matin, à Londres, une nouvelle visite à la maison Sutton pour y examiner un lot de bijoux d'une valeur d'environ 9.000 livres sterling.

LA COMMISSION STAVISKY a entendu MM. Hennett et Chiappe. M. Maurice Seror, l'expert joaillier, a fait hier matin, à Londres, une nouvelle visite à la maison Sutton pour y examiner un lot de bijoux d'une valeur d'environ 9.000 livres sterling.

LA COMMISSION STAVISKY a entendu MM. Hennett et Chiappe. M. Maurice Seror, l'expert joaillier, a fait hier matin, à Londres, une nouvelle visite à la maison Sutton pour y examiner un lot de bijoux d'une valeur d'environ 9.000 livres sterling.

LA COMMISSION STAVISKY a entendu MM. Hennett et Chiappe. M. Maurice Seror, l'expert joaillier, a fait hier matin, à Londres, une nouvelle visite à la maison Sutton pour y examiner un lot de bijoux d'une valeur d'environ 9.000 livres sterling.

LA COMMISSION STAVISKY a entendu MM. Hennett et Chiappe. M. Maurice Seror, l'expert joaillier, a fait hier matin, à Londres, une nouvelle visite à la maison Sutton pour y examiner un lot de bijoux d'une valeur d'environ 9.000 livres sterling.

Une Catastrophe dans la Haute-Loire

Un éboulement de rochers fit dérailler un train et il y eut 3 morts et 18 blessés. Un éboulement de 350 mètres cubes de rochers s'est produit à Blesle, sur la ligne d'Arvant à Aurillac, dans la tranchée de la voie ferrée.

LE 1<sup>er</sup> MAI, LE PLUS GRAND AVION DU MONDE VOLERA A MOSCOU

Le plus grand avion du monde par ses dimensions, vient d'être terminé aux ateliers aéronautiques de Moscou. Il porte le nom du célèbre écrivain Maxime Gorki.

UNE EXPLOSION DANS UN SALON DE COIFFURE

Une explosion s'est produite dans un salon de coiffure, rue de Valenciennes, hier après-midi, vers 14 heures. Une employée, Mlle Suzanne Michaud, 27 ans, demeurant rue de Lévis et de la République, demeurant rue de Valenciennes, a été grièvement blessée et transportée à l'hôpital Beaujon.

TROIS CONDAMNATIONS A MORT A BELGRADE

Le tribunal de Belgrade a rendu son verdict dans le procès intenté au nommé Pier Oredet, à ses deux complices Pogrevec et Pogrevec, accusés d'appartenance à l'organisation « Oustachas ».

L'audition de M. Chiappe

M. Chiappe succède au commissaire Hennett et affirme qu'il n'a jamais vu Stavisky en dehors d'une courte audience de service. Il ajoute que l'escroq n'a jamais fait de prison.

DEUX POLONAIS de Vieux-Condé avaient été victimes d'une dénonciation calomnieuse

Inculpés dans l'affaire du double crime d'Archives ils bénéficient d'un non-lieu. Nos lecteurs se souviennent de la quadruple arrestation opérée en septembre dernier, à Vieux-Condé, par les gendarmes de Candé.

UN SEXAGÉNAIRE TUÉ PAR UN TRAIN, A FENAIN

Y A-T-IL SUICIDE OU ACCIDENT ? Hier matin, vers 7 h. 30, des passants trouvaient au passage à niveau du Bois de Luyot, à 400 mètres de la gare de Fenain, sur la ligne de Somain à Orchies, le corps inanimé et mutilé d'un vieillard.

ECHOS et CARNET

CALENDRIER. — Jeudi 26 mai 1934. Soleil levant à 6 h. 10 ; coucher à 8 h. 15. Lune : lever à 10 h. 30 ; coucher à 4 h. 45. Aujourd'hui : Saint-Jonas, Demain : Vendredi, Saint.

UN MONUMENT A ALBERT A SA SAINTE-ADRESSE

Dans sa dernière séance, le Conseil Municipal de Sainte-Adresse a décidé d'ériger par souscription publique un monument à Albert 1<sup>er</sup>, roi des Belges.

L'ASSASSINAT DE M<sup>lle</sup> HEREL

Des constatations judiciaires ont été faites 10, rue Quentin-Bauchart, à Paris, dans l'appartement de Mme Herel tuée assassinée, il y a trois semaines, dans les circonstances que nous avons racontées.

UNE INTERESSANTE VISITE AUX FABRIQUES D'EXPLOSIFS DE BILLY-BERCLAU

Les divers ateliers de la fabrication de la dynamite, les ateliers d'encartouchage des poudres de sûreté, ainsi que les différents dépôts de matières premières et d'explosifs sont visités.

LA COMMISSION DÉPARTEMENTALE s'est réunie hier

La commission départementale du Nord s'est réunie à la Préfecture, mercredi, sous la présidence de M. J. Demolombe.

LES ACCIDENTS DE LA ROUTE

Une fillette de quatre ans écrasée sous les yeux de sa mère à Avesnes-les-Bapaume. Un terrible accident s'est produit sur le territoire de la commune d'Avesnes-les-Bapaume, à un kilomètre de Bapaume, route d'Albert.

LA BANQUE BELGE DU TRAVAIL VA SUSPENDRE MOMENTANÉMENT SES OPÉRATIONS

La Banque Belge du Travail, dans le but de mieux sauvegarder les intérêts de ses déposants, a décidé que, pendant la courte période nécessaire pour parachever sa reorganisation financière, elle suspendra toute opération jusqu'à l'assemblée générale du 16 avril prochain.

UNE VIEILLE ÉPICIÈRE ATTAQUÉE PAR DES BANDITS

Trois individus pénétrèrent mardi soir dans le domicile de Mlle Trein, épicière, à Lorient, âgée de 60 ans et se faisaient servir des consommations. Soudain, un des consommateurs se jeta sur Mlle Trein et de ses deux mains tenta de l'étrangler.

Bouvignies Boyeffles est le village natal du Grand Prix de Rome : Mayeur

Mayeur ! Nom cher aux Artésiens, qui résonne sous l'ogive de nos cathédrales et dans les tours ajourées de nos vieux beffrois du Nord !

LA COMMISSION DÉPARTEMENTALE s'est réunie hier

La commission départementale du Nord s'est réunie à la Préfecture, mercredi, sous la présidence de M. J. Demolombe.

LES ACCIDENTS DE LA ROUTE

Une fillette de quatre ans écrasée sous les yeux de sa mère à Avesnes-les-Bapaume. Un terrible accident s'est produit sur le territoire de la commune d'Avesnes-les-Bapaume, à un kilomètre de Bapaume, route d'Albert.

LA BANQUE BELGE DU TRAVAIL VA SUSPENDRE MOMENTANÉMENT SES OPÉRATIONS

La Banque Belge du Travail, dans le but de mieux sauvegarder les intérêts de ses déposants, a décidé que, pendant la courte période nécessaire pour parachever sa reorganisation financière, elle suspendra toute opération jusqu'à l'assemblée générale du 16 avril prochain.

UNE VIEILLE ÉPICIÈRE ATTAQUÉE PAR DES BANDITS

Trois individus pénétrèrent mardi soir dans le domicile de Mlle Trein, épicière, à Lorient, âgée de 60 ans et se faisaient servir des consommations. Soudain, un des consommateurs se jeta sur Mlle Trein et de ses deux mains tenta de l'étrangler.

LA INAUGURATION DE LA FOIRE COMMERCIALE ET INTERNATIONALE DE LILLE

Ainsi que nous l'avons annoncé, l'inauguration officielle de la Foire Commerciale de Lille aura lieu dimanche prochain. Le rassemblement s'opérera, place de la Gare, à 11 heures, la brigade motocycliste prenant position à hauteur de la rue du Friez.

LA COMMISSION DÉPARTEMENTALE s'est réunie hier

La commission départementale du Nord s'est réunie à la Préfecture, mercredi, sous la présidence de M. J. Demolombe.

LES ACCIDENTS DE LA ROUTE

Une fillette de quatre ans écrasée sous les yeux de sa mère à Avesnes-les-Bapaume. Un terrible accident s'est produit sur le territoire de la commune d'Avesnes-les-Bapaume, à un kilomètre de Bapaume, route d'Albert.

LA BANQUE BELGE DU TRAVAIL VA SUSPENDRE MOMENTANÉMENT SES OPÉRATIONS

La Banque Belge du Travail, dans le but de mieux sauvegarder les intérêts de ses déposants, a décidé que, pendant la courte période nécessaire pour parachever sa reorganisation financière, elle suspendra toute opération jusqu'à l'assemblée générale du 16 avril prochain.

UNE VIEILLE ÉPICIÈRE ATTAQUÉE PAR DES BANDITS

Trois individus pénétrèrent mardi soir dans le domicile de Mlle Trein, épicière, à Lorient, âgée de 60 ans et se faisaient servir des consommations. Soudain, un des consommateurs se jeta sur Mlle Trein et de ses deux mains tenta de l'étrangler.

LA INAUGURATION DE LA FOIRE COMMERCIALE ET INTERNATIONALE DE LILLE

Ainsi que nous l'avons annoncé, l'inauguration officielle de la Foire Commerciale de Lille aura lieu dimanche prochain. Le rassemblement s'opérera, place de la Gare, à 11 heures, la brigade motocycliste prenant position à hauteur de la rue du Friez.

LA COMMISSION DÉPARTEMENTALE s'est réunie hier

La commission départementale du Nord s'est réunie à la Préfecture, mercredi, sous la présidence de M. J. Demolombe.

LES ACCIDENTS DE LA ROUTE

Une fillette de quatre ans écrasée sous les yeux de sa mère à Avesnes-les-Bapaume. Un terrible accident s'est produit sur le territoire de la commune d'Avesnes-les-Bapaume, à un kilomètre de Bapaume, route d'Albert.

LA BANQUE BELGE DU TRAVAIL VA SUSPENDRE MOMENTANÉMENT SES OPÉRATIONS

La Banque Belge du Travail, dans le but de mieux sauvegarder les intérêts de ses déposants, a décidé que, pendant la courte période nécessaire pour parachever sa reorganisation financière, elle suspendra toute opération jusqu'à l'assemblée générale du 16 avril prochain.

UNE VIEILLE ÉPICIÈRE ATTAQUÉE PAR DES BANDITS

Trois individus pénétrèrent mardi soir dans le domicile de Mlle Trein, épicière, à Lorient, âgée de 60 ans et se faisaient servir des consommations. Soudain, un des consommateurs se jeta sur Mlle Trein et de ses deux mains tenta de l'étrangler.